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Schriftliche Anfrage

Der Abgeordneten Susanna Riedlsperger

an LH Anton Mattle

betreffend: Förderung von Gesellschaften mit Landesbeteiligung

Erklärung:

In der Transparenzdatenbank findet sich unter dem Titel „Förderung von Gesellschaften mit 
Landesbeteiligung“ eine Position, deren Entwicklung erhebliches Erklärungsbedürfnis aufwirft. Während 
im Jahr 2022 rund 18 Millionen Euro in diesen Fördertopf flossen, waren es im Jahr 2023 über 233 
Millionen Euro – ein Anstieg um mehr als das Zwölffache. Die Förderbereiche umfassen zentrale 
gesellschaftliche Aufgabenfelder wie Energieversorgung, Verkehr, Infrastruktur, gemeinnützigen 
Wohnbau, Wirtschaft, Gesundheit und Soziales sowie Kultur. Angesichts der budgetären Dimension und 
der öffentlichen Bedeutung der geförderten Unternehmen stellt sich die Frage nach den Gründen und der 
Transparenz dieser Entwicklung.

Die unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen:

Welche konkreten Förderbeträge wurden im Kalenderjahr 2022 an welche Gesellschaften mit 
Landesbeteiligung ausgezahlt? Bitte tabellarisch darlegen: Gesellschaft – Förderbetrag – Förderbereich 
(Energie, Verkehr, Infrastruktur, Wohnbau, Wirtschaft, Gesundheit & Soziales, Kultur)
Welche konkreten Förderbeträge wurden im Kalenderjahr 2023 an welche Gesellschaften mit 
Landesbeteiligung ausgezahlt? Bitte tabellarisch darlegen: Gesellschaft – Förderbetrag – Förderbereich 
(Energie, Verkehr, Infrastruktur, Wohnbau, Wirtschaft, Gesundheit & Soziales, Kultur)
Welche konkreten Förderbeträge wurden im Kalenderjahr 2024 an welche Gesellschaften mit 
Landesbeteiligung ausgezahlt? Bitte tabellarisch darlegen: Gesellschaft – Förderbetrag – Förderbereich 
(Energie, Verkehr, Infrastruktur, Wohnbau, Wirtschaft, Gesundheit & Soziales, Kultur)
Welche konkreten Ursachen haben 2023 zu dem sprunghaften Anstieg geführt?
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